



みどり

第8号 令和元年11月7日

～響けあいさつ 学びいっぱい 仲間とともに輝くみどりの子～

下野市立緑小学校 高橋 美恵子

11月

木々の葉が思い思いの色に染まり、「山粧う」季節がやってきました。10月は、読書週間で本と親しみ、修学旅行や遠足、校外学習などの体験活動もがんばりました。さらに、11月は、花壇の花の植え替えをしたり二中学区クリーン活動に参加したり、持久走大会があったり、3年生から6年生は社会科の校外学習に行ったりと、たくさんの行事がまっています。これらの活動を通して、子どもたちの心も体も成長することを願っています。



6年生が修学旅行に行ってきました。



10月16日（水）から1泊2日で、鎌倉・横浜方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は鎌倉市内を班別行動で、各グループ毎に事前に計画したコースを歩き、たくさんの文化財や歴史的建造物、鎌倉の町並み等を見学しました。その後、高德院（鎌倉の大仏）に集合し、1日目の宿泊場所「鎌倉パークホテル」に歩いて向かいました。ホテルでの夕食は、テーブルマナー講習つきのフランス料理でした。2日目は、6時に起きて海岸散歩を満喫してから、バスで横浜に向かいました。横浜では、日本丸の見学や中華街の散策を楽しみました。その後、JRで横浜駅に向かい、専用列車で自治医大駅に戻ってきました。6年生は2日間、楽しさの中にも規律正しい態度で行動をすることができ、素晴らしい修学旅行になりました。



1・2・3年生が遠足に行ってきました。



10月25日（金）は雨だったので、1・2年生は「宇都宮動物園」ではなく「子ども総合科学館」へ、3年生は予定通り「益子焼窯元共販センター」と「真岡の井頭公園」に行きました。1・2年生は、あらかじめ計画した場所ではありませんでしたが、館内を1・2年生合同のグループで見学し、たっぷり楽しむことができました。3年生は、手びねりで益子焼の作品づくりに挑戦しました。どの学年も笑顔で出発し、楽しかった思い出をもって帰ってきました。



市陸上記録会が行われました。

10月30日（水）、大松山運動公園陸上競技場にて、下野市陸上記録会が行われました。9月中旬から一生懸命練習してきた成果を見せる日です。選手として参加した児童はみんな、力を精一杯発揮しようと頑張っていました。会場で、あたたかい応援をしてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

<主な結果> ・5年以下男子100m 5位
・共通女子走り幅跳び 2位
・共通女子400mリレー 4位



「下野市児童表彰式」が行われました。

11月1日（金）、本校体育館で多くのご来賓、保護者の皆様の見守る中、全校児童が参加しての下野市児童表彰式が行われました。6年生42名に下野市長 広瀬寿雄様から一人一人、ずっしりとした「銅メダル」が授与され、下野市教育委員会教育長 池澤勤様から「表彰状」も授与されました。表彰状には、「健康賞・努力賞・学芸賞・明朗賞・体育賞・親切賞・友情賞・勤労賞」の中の一つが明記されています。6学年の学級担任が児童一人一人の個性やよいところに合った賞を考えて下野市に報告し、この日を迎えました。どの賞も同じ価値と重みがあります。6年生の皆さんには、よいところを伸ばし、これからの生活に生かしてほしいと思います。6年生の皆さん、おめでとうございます。



児童代表お礼の言葉

広瀬市長様、池澤教育長様、本日は児童表彰のメダルと賞状を直接いただくことができ、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。

私たちは、この緑小で過ごした六年間で様々なことを経験し、学んできました。毎日の学校生活では、将来の私達に必要な知識や考え、みんなと話し合っって深め合うことの大切さを学ぶことができました。臨海自然教室や修学旅行などの学校行事では、みんなで協力し、仲間と絆を深めることができました。

今、改めて振り返ると、この緑小学校で素晴らしい仲間とともに六年間歩んでこられたことは、当たり前ではなく、とても幸せなことだと感じています。私達を温かく見守り、支え続けてくれた家族や先生方、地域の皆様に感謝しています。本当にありがとうございます。

私は明朗賞をいただきました。いつも明るく元気に生活し、相手が元気になるような言葉かけをしたり、明るく話しかけたりすることを心がけて、毎日過ごしてきました。今年、大きな災害があり、たくさんの方が被災しました。こんなときに大切なのは、思いやりだと思います。今日いただいた明朗賞の意味を忘れず、社会に出てからも、周りの人を思いやり、明るくなる言葉かけや行動がとれる大人になりたいと思います。

令和という新しい時代が幕を開けました。この銅メダルを胸に、新しい時代で輝けるよう努力し、自分自身の銀メダル、金メダルを目指していきたいです。

本日は、素晴らしい賞を、本当にありがとうございました。

<小中一貫教育コーナー>

小中一貫教育の取り組みとして、10月31日の中休みに小中音楽交流を行いました。南河内第二中の合唱コンクールで、銀賞になった3年生と金賞の2年生が合唱を披露してくれました。その後、全員で「ドレミの歌」を歌いました。とても充実した交流になりました。

<お知らせとお願い>

- ・大雨でのお迎え、ご協力をいただきましてありがとうございました。雷注意報もでていたため、子どもたちの安全を考えての判断でした。今後は、渋滞を防ぐための方法を考えていきたいです。
- ・11/22（金）に、二中学区クリーン活動が行われます。地域の方にも参加を呼びかけていますので、保護者の皆様もご協力、よろしくお願いします。
- ・12/23（月）に、家庭教育学級「コミュニケーションは誤解の連続」（仮題）が講師くらはしまやこ先生をお迎えして開催されます。開始時刻は13:00の予定です。詳しくは後日、プリントが配付されます。